

Países de tres continentes acuerdan reforzar estrategia penitenciaria



México, 26 may (RHC) Países de América, Europa y África acordaron establecer un diálogo permanente para fortalecer sus estrategias en materia penitenciaria a través del intercambio de conocimientos y experiencias.

Al término de los trabajos del II Congreso Internacional Estándares para la Administración Penitenciaria, representantes de los gobiernos de México, Chile, Panamá, Ecuador, Perú, El Salvador, Honduras, España, Francia, Grecia y Angola acordaron lo anterior para lograr ese objetivo.

El titular del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social de la Secretaría de Gobernación, Eduardo Guerrero Durán, dictó la conferencia El Sistema Penitenciario en México: Gestión y desarrollo a futuro.

En su exposición, Guerrero Durán abordó la evolución del sistema penitenciario mexicano y los avances obtenidos en la actual administración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94779-paises-de-tres-continentes-acuerdan-reforzar-estrategia-penitenciaria>



Radio Habana Cuba